

Сообщение для клиентов

Дата: 26 июня 2017

Тема: Праздничные дни в июле 2017

За информацией обращаться: Для корпоративных клиентов: Москва: 8-495-775-52-90, регионы: 8-800-200-75-57.
Для клиентов малого бизнеса: Москва: 8-495-775-55-75, регионы: 8-800-700-46-46

Уважаемые клиенты!

Сообщаем Вам перечень нерабочих дней в июле 2017 года:

| | |
|------------|---------|
| Белоруссия | 03 июля |
| США | 04 июля |
| Гонконг | 02 июля |
| Казахстан | 06 июля |
| Япония | 17 июля |

Просим принять к сведению, что платежи, а также конвертации не могут быть проведены с указанными датами валютирования.

Напоминаем вам, что со сроками предоставления расчетных документов и документов валютного контроля для исполнения текущим банковским днем Вы можете ознакомиться на сайте Банка www.raiffeisen.ru .

Customer Information

Date: 26 June 2017

Subject: Holidays in July 2017

For information please call: For corporate customers: Moscow: 8-495-775-52-90,
regions: 8-800-200-75-57.
For SME customers: Moscow: 8-495-775-55-75,
regions: 8-800-700-46-46

Dear Customers!

Please find attached the list of non-working days in July 2017:

| | |
|------------|---------|
| Belarus | 03 July |
| USA | 04 July |
| Hong Kong | 02 July |
| Kazakhstan | 06 July |
| Japan | 17 July |

Please kindly note that neither payments nor currency conversions will be executed with these value dates.

You can find the cut-off time for submitting of payment documents and currency control document for execution on the same current day on the Bank's website www.raiffeisen.ru.